

Communiqué de presse du 2 juin 2022

PROMÉTERRE: UNE ASSOCIATION FIABLE ET BIEN ARMÉE DANS UNE PERIODE TROUBLÉE

Après deux éditions virtuelles, Prométerre a tenu son assemblée générale à Penthalaz. L'Association vaudoise de promotion des métiers de la terre a fait le point sur les défis que doit relever l'agriculture dans un contexte politique, économique et international particulièrement tendu.

Comme une guerre sur sol européen, l'hyperinflation ou l'utilisation d'armes nucléaires, les restrictions alimentaires faisaient, il y a peu, partie des scénarios relevant de la science-fiction. Cette question, devenue centrale dans les médias et les discussions, ainsi que les réponses que l'agriculture suisse peut y apporter, ont formé la toile de fond du discours de Claude Baehler. Rappelant les décisions très défavorables prises par les autorités fédérales ainsi que les problèmes causés par une inflation élevée associée aux difficultés d'approvisionnements, le président de Prométerre a dressé un tableau sans concession des défis qui attendent le monde agricole.

Si l'Ukraine, la pandémie ou le loup ont aussi été au menu de la présentation de Luc Thomas, celui-ci a mis l'accent sur les efforts faits pour répondre aux demandes de ses membres. Le directeur de Prométerre s'est réjoui de la modernisation, notamment digitale, des services proposés. Il se réjouit également que le monde agricole ait pris conscience de la nécessité d'informer le grand public sur la réalité des pratiques agricoles. Un constat qui se traduit par le renforcement du service de communication de Prométerre appelé à devenir, dans un avenir proche, une nouvelle filiale de l'association.

Luc Thomas s'est enfin félicité des excellents rapports entretenus avec le canton. Il a notamment rendu hommage à Philippe Leuba, un conseiller d'État qui s'est distingué dans son engagement au service de celles et ceux qui nourrissent la Suisse.

Renseignements complémentaires

Claude Baehler, président, 079 274 00 61, c.baehler@prometerre.ch

Luc Thomas, directeur, 079 779 30 83, l.thomas@prometerre.ch

Alexandre Truffer, directeur de la communication, 078 896 94 14, a.truffer@prometerre.ch

Prométerre est l'association faitière vaudoise de défense professionnelle et de promotion des métiers de la terre et la Chambre d'agriculture du canton de Vaud. Outre la défense des intérêts généraux de l'agriculture vaudoise, **Prométerre** propose des services et du conseil aux exploitants agricoles et viticoles. Elle tient également le secrétariat d'organisations professionnelles et assume des mandats publics. **Prométerre** compte environ 3000 membres individuels, 33 organisations sectorielles et plus de 150 collaborateurs. Son siège est à la Maison du Paysan, à Lausanne.